



World Canals Conference 2022 in Leipzig, Germany

# #4 WCC NEWSLETTER

WORLD CANALS  
CONFERENCE  
2022  
LEIPZIG

Landschaften neu gestalten –  
WasserWege im Wandel

Reshaping landscapes –  
Waterways in transition

[www.wccleipzig2022.com](http://www.wccleipzig2022.com)

30. Mai  
bis 3. Juni  
2022

## #COUNTDOWN

## #COUNTDOWN

The countdown begins- one more year to go  
Noch ein Jahr bis zur WCC – der Countdown beginnt

**ENG** After some slower months, the preparations for the WCC 2022 are picking up speed again and the newsletter will be published more frequently from now on. We are looking forward to present excellent speakers of the WCC 2022 and exciting facets of the transformation landscape in and around the city of Leipzig in the upcoming months.

**DEU** Nachdem es in den letzten Monaten etwas ruhiger zugeht, nehmen die Vorbereitungen nun wieder Fahrt auf. Der Newsletter wird ab jetzt in kürzeren Zeitabständen erscheinen. Wir freuen uns darauf, Ihnen in den nächsten Newslettern exzellente Redner:innen von der WCC 2022 und spannende Facetten der Transformationslandschaft in und um Leipzig herum vorzustellen.

## #CALL FOR PAPERS

## #ABSTRACTEINREICHUNG

Papers can still be submitted until 10.31.2021  
Abstracts können noch bis zum 31.10.2021  
eingereicht werden

**ENG** By now, a wide range of diverse, interesting and inspiring abstracts have been submitted. If you or your peers are interested in contributing to the conference program, please see the following topics as an inspiration for your abstract submission:

- phase-out from mining: international examples
- technical challenges following structural change: international examples
- how people experience structural change: international examples
- how people shape their new world of life: international examples
- challenges and perspectives of old and new waterways: international examples
- climate change and its challenges for waterways
- waterways and the Water Framework Directive
- flood protection and waterways
- effects of water bodies on health
- history of waterways
- floodplain protection and waterways
- waterways and their importance during the pandemic

**DEU** Bis jetzt wurden vielfältige, interessante und inspirierende Abstracts eingereicht. Wenn Sie oder Ihre Kollegen einen Beitrag zum Konferenzprogramm leisten möchten, orientieren Sie sich bitte an folgenden Themen als Inspiration für Ihre Abstract-Einreichung:

- internationale Beispiele zum Ausstieg aus dem Bergbau
- internationale Beispiele für fachliche Herausforderungen nach einem strukturellen Wandel
- internationale Beispiele dafür, wie Menschen den Strukturwandel erleben
- internationale Beispiele, wie Menschen ihre neue Lebenswelt gestalten
- internationale Beispiele zu Herausforderungen und Perspektiven alter und neuer Wasserwege
- Herausforderungen des Klimawandels für die Wasserwege
- Wasserwege und Wasserrahmenrichtlinie
- Hochwasserschutz und Wasserwege
- Wirkungen der Gewässer auf die Gesundheit
- Historie von Wasserwegen
- Auenschutz und Wasserwege
- Wasserwege und deren Bedeutung in der Pandemie

## #SPONSORSHIP

## #PATENSCHAFTEN

Call for Student Sponsorships  
Aufruf zu Studierendenpatenschaften

**ENG** We want to enable young talents to participate in the WCC 2022 to arouse their enthusiasm for the topic, build their network and deepen their expertise. That is why we have an idea, coupled with a request to you:

In the form of sponsorships, students shall be given the opportunity to participate in the WCC 2022, either free of charge or at a reduced entrance fee. Currently, student prices stand at 350€ per ticket for the entire congress. If you would like to become a sponsor and invest into the future of students, please contact Kirsten Boje (E-Mail: [kirsten.boje@leipzig.de](mailto:kirsten.boje@leipzig.de), Tel +49 341 123 6137).

**DEU** Wir möchten es talentierten Nachwuchskräften ermöglichen, an der WCC 2022 teilzunehmen, um deren Begeisterung für das Thema zu wecken, ihr Netzwerk aufzubauen und ihr Fachwissen zu vertiefen. Deswegen haben wir eine Idee, verbunden mit einer Bitte an Sie:

In der Form von Studierendenpatenschaften sollen Studierende die Möglichkeit bekommen, kostenlos oder zu vergünstigten Eintrittspreisen an der WCC 2022 teilzunehmen. Momentan liegen die Studierendenpreise bei 350 € pro Ticket für den gesamten Kongress. Wenn Sie gerne in die Zukunft der Studierenden investieren und Patenschaften übernehmen möchten, kontaktieren Sie bitte Frau Kirsten Boje (E-Mail: [kirsten.boje@leipzig.de](mailto:kirsten.boje@leipzig.de), Tel +49 341 123 6137).

## #NEW ABOARD

## #NEU AN BORD

Kirsten Boje is the new scientific organizer  
Kirsten Boje übernimmt die  
wissenschaftliche Organisation

**ENG** We welcome Kirsten Boje as the new scientific organizer in our team. After completing her Master's degree in Sustainable Management at Uppsala University, she is now taking care of the program contents of the WCC 2022 as the successor of Ms. Wünsche.

**DEU** Wir begrüßen Frau Kirsten Boje als neue wissenschaftliche Organisatorin in unserem Team. Nachdem sie ihren Master in Sustainable Management an der Uppsala University beendet hat, kümmert sie sich nun als Nachfolgerin von Frau Susan Wünsche um die Programminhalte der WCC 2022.

## #WCC 2021 in Hagerstown

## #WCC 2021 in Hagerstown

Abstract Submission still open  
Abstracts können noch eingereicht werden

**ENG** From 30th August till 2nd September, the WCC 2021 will be hosted by the city of Hagerstown, USA. The theme of the conference is "Historic Canals Today". With the 19th-century Chesapeake and Ohio Canal National Historical Park just 8 miles from Hagerstown, the city is a perfect location to host the WCC in a historical context. Abstract can still be submitted from outside the US.

**DEU** Vom 30. August bis 2. September findet die WCC 2021 in den USA in Hagerstown statt. Das Thema der Konferenz ist „Historische Kanäle heute“. Hagerstown ist der perfekte Ausrichtungsort für eine WCC im historischen Kontext, da der Chesapeake and Ohio Canal National Historic Park aus dem 19. Jahrhundert nur 13 km von der Stadt entfernt liegt. Abstracts können noch eingereicht werden.

## #CONGRESS „SEENLANDKONGRESS“

## #SEENLANDKONGRESS

Review of the congress „Seenlandkongress“  
Rückblick Seenlandkongress

**ENG** The 12th "Seenlandkongress" (Lakeland Congress) has been carried out virtually for the first time on the 11th of February. The focus of the congress, which revolves around water-tourism developments, lay on the WCC 2022 with exciting topics such as structural change, cultural experiences at the waterside and the creative use of rivers. Around 200 national and international participants from 10 countries followed the online congress. The presentations of the inspiring lectures as well as further impressions of the event can be viewed on the WCC 2022 website in the section "Seenland Congress".

**DEU** Am 11. Februar 2021 fand der 12. Seenlandkongress erstmals virtuell statt. Der Kongress rund um gewässer-touristische Entwicklungen hatte diesmal als thematischen Schwerpunkt die WCC 2022 mit spannenden Themen, wie Strukturwandel, Kultur am Wasser und der kreativen Nutzung von Flüssen. Rund 200 nationale und internationale Teilnehmende aus 10 Ländern nahmen an dem Online-Kongress teil. Die Präsentationen von den inspirierenden Vorträgen sowie weitere Eindrücke von der Veranstaltung können auf der WCC 2022-Internetseite unter „Seenlandkongress“ eingesehen werden.